
会 議 概 要 

会議名  令和 3 年度 第 1回 南区地域公共交通に関する意見交換会 

開催日時 令和 4年 1月 19 日（金） 午後 2時 00分～午後 15 時 00 分 

会 場 南区役所 4 階 講堂 

参加者 

委 員 

（敬称略） 

出席者 11 名 渋谷博行・本間淳悟・髙橋直廣・久保安夫・笹川和代 

鞠子幸一・和泉徹・赤塚恭一・川村健雄・登石亙・水野利数 

欠席者 2 名  渡辺健・松田英憲 

事務局 
南区地域総務課 

課長補佐 1 名・担当職員 2名 

内 容 

 

 

 

 

１ 開 会 

 

２ 意見交換事項 

◆ 事務局 ⇒ 資料 4により、令和 3年度上半期の南区バス、乗合タクシーの運行実績 

   について報告。 

 

Ⅰ 【南区】区バス運行計画（変更）（案）について 

◆ 事務局 ⇒ 資料１の説明 

  《質問・意見等》 なし 

 

3 報告事項 

・【南区・西蒲区】路線バス（白根桜町－曽根駅前線）運行計画(変更)(報告)について 

◆ 事務局 ⇒ 資料 2の説明 

  《質問・意見等》 なし 

 

・【南区】路線バス（新飯田新町－燕駅線)運行計画（廃止）（報告）について 

◆ 事務局 ⇒ 資料 3の説明 

  《質問・意見等》 なし 

 

４ その他 

・南区バスキャッシュレス決済導入実証実験の対象路線拡大について 

 事務局 ⇒ 資料 5の説明 

《質問・意見等》 なし 

 

・委員から出た質問など 

 ・今回の運行計画の変更でどの程度収支率は改善するのか。 

  事務局 ⇒ 今回の運行計画の変更に伴う運行経費の削減により 17.3％となる見込み。 

        ※令和２年度年間収支率：12.8％ 

 

 ・今後も乗降データを分析し、バス停の数を減らし、時間短縮など利便性向上のため改善

を図っていく必要があると考えるがどのようにお考えか？ 

  事務局 ⇒ 現在、南区バスでは毎日全便の乗降データを取っているのでこのデータを

参考にしたり、公共交通を担当している自治協議会第 1 部会で今後の改善

すべき点について検討し考えていく。 

 

 ・乗合タクシーを利用してもらうために行っていることがあればお聞きしたい。 

  和泉委員 ⇒ 区役所も地域に出向き、利用者に合わせた時刻表を作るなど PRをしてい

るが、デマンドタクシーは予約がネックで利用が伸びにくいと考えてい

る。 

 

４ 閉 会 

 



 


